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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, 

realizada em 03 de Julho de 2019 

 

Aos três dias do mês de Julho do ano de dois mil e dezanove, no Edifício dos Paços do 

Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Paulo Alexandre Vieira e Sousa, Ana Genoveva da Silva 

Araújo e Luís António de Sousa Teixeira.  -------------------------------------------------------   

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---  

Ao iniciar esta reunião o senhor Presidente deu conta aos senhores vereadores da 

ausência, por motivo de férias, do senhor Vereador, Adelino da Siva Cunha e do senhor 

Paulo Antunes, que secretaria as reuniões do Executivo, sendo este substituído, pelo 

senhor Avelino Soares, adjunto da presidência.  ------------------------------------------------  

O senhor Presidente informou os senhores vereadores que não era possível proceder à 

leitura da ata da reunião anterior, dada a ausência, referida, do senhor Paulo Antunes, 

pedindo para transitar à próxima reunião. O que foi aceite. -----------------------------------  

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal.  -------------------------------------------------------------  

Logo após deu a conhecer aos senhores vereadores as atividades que decorreram e a 

decorrer no território concelhio. Assim, disse: --------------------------------------------------  

Que no dia seis de julho, próximo, se realizará uma visita do senhor Ministro do Ambiente 

e Transição Energética, João Pedro Matos Fernandes, ao nosso Concelho para participar 

no evento “Plano Piloto do Parque Nacional da Peneda-Gerês” e fazer uma visita às 

intervenções na Mata de Albergaria.  -------------------------------------------------------------  

Deu também conhecimento que decorreu no Núcleo Museológico do Campo do Gerês, 

de vinte e cinco a vinte oito de junho, uma semana cultural que teve como objetivo a 

valorização cultural da Geira “Via Romana”.  ---------------------------------------------------  

De seguida referiu a concretização de uma hasta pública para arrendamento do Bar do 

Rio Homem, durante os meses de julho, agosto e setembro.  ---------------------------------  

Informou ainda sobre a realização das III Jornadas Interconcelhias das Bibliotecas 

Escolares que terão lugar no dia onze de julho e que este ano são em Terras de Bouro, em 

que se prevê que participem mais de cento e cinquenta pessoas. Esta iniciativa congrega, 

para além das nossas bibliotecas, as bibliotecas escolares e municipais de Amares e Vila 

Verde.  -------------------------------------------------------------------------------------------------  

Continuando, deu conta que se irá proceder a uma hasta pública que decorrerá no dia 

cinco de julho às dez horas e trinta minutos no salão nobre da Câmara, para arrematação 

de três viaturas.  --------------------------------------------------------------------------------------  
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Finalmente, transmitiu aos senhores vereadores, que por seu Despacho de dezassete de 

maio, foram atribuídos à senhora Vereadora, Ana Genoveva da Silva Araújo, os Pelouros 

da Cultura e Educação, mantendo os que lhe haviam sido distribuídos em novembro de 

dois mil e dezassete. ---------------------------------------------------------------------------------  

De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra.  --------------------------------------------------------------------------------------  

O senhor Vereador Paulo Sousa tomou a palavra para propor que a próxima reunião do 

dia dezoito de julho passe para o dia vinte e quatro desse mês, atendendo a que estará de 

férias no dia previsto para a reunião. Esta proposta foi unanimemente considerada, 

ficando a próxima reunião do executivo marcada para o dia vinte e quatro de julho.  -----  

O senhor Vereador Luís Teixeira usou também da palavra para pedir os seguintes 

esclarecimentos:  -------------------------------------------------------------------------------------  

1- A Associação Tocadores Entre Pontes solicitou um apoio de cinco mil Euros, 

porque só é proposto um apoio de mil setecentos e cinquenta Euros?  -------------  

 

O senhor Presidente respondeu, justificando que, o Executivo anterior atribuiu, 

em dois mil e dezassete, dois mil Euros, este Executivo concedeu em dois mil e 

dezoito um apoio de mil Euros e este ano, avança com o valor proposto.  ---------  

 

2- Relativamente ao caminho de Real, freguesia de Chorense, o senhor Vereador 

perguntou quando é que foi executado o alargamento e se ainda se tratava de uma 

obra do executivo anterior?  ---------------------------------------------------------------  

 

O senhor presidente disse que essa intervenção foi efetuada recentemente e que o 

pedido foi para construção de muro e pavimentação. Ora, esclareceu, a 

pavimentação será concretizada quando se avançar com a colocação de 

betuminoso, aproveitando-se para “caixa”, a calçada existente.  --------------------  

 

3- Perguntou pelas escalas de serviço que deseja que lhe sejam entregues 

mensalmente e que não está a ser efetuado, conforme deliberado em anterior 

reunião de câmara.  -------------------------------------------------------------------------  

 

O senhor Presidente, que já as tinha para entregar, fê-lo de imediato, informando 

que, de futuro, serão disponibilizadas ao senhor vereador na mesma altura em que 

for disponibilizada aos trabalhadores.  ---------------------------------------------------  

Sendo dez horas e catorze minutos e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da 

Câmara Municipal deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, 

depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei.  --------------------------------  


